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SEÑOR PRESIDENTE (Rodrigo Goñi Reyes).- Habiendo número, está abierta la 
reunión. 

SEÑOR PEÑA FERNÁNDEZ (Daniel).- Dejo constancia de que debo retirarme 
porque tengo que asistir a una conferencia de prensa a la hora 16 y 15. 

(Se retira de sala el señor representante Daniel Peña Fernández) 

SEÑOR PRESIDENTE.- Dese cuenta de los asuntos entrados. 

(Se lee: 
 
"INVITACIÓN A REPRESENTANTES DEL CENTRO URUGUAYO DE 

IMAGENOLOGÍA MOLECULAR (CUDIM). El señor Representante Rodrigo Goñi 
solicita se curse invitación al CUDIM a fin de conocer los motivos del alejamiento 
del ex Director así como los mecanismos de designación para futuros 
nombramientos)". 

——Por lo tanto, para la sesión de la semana próxima convocaremos a las 
autoridades del Centro Uruguayo de Imagenología Molecular, Cudim. Además, dado que 
es la última sesión que nos queda, coordinaremos también la concurrencia de las 
autoridades de la Unidad Reguladora y de Control de Datos Personales. 

Correspondería ingresar en la discusión particular del proyecto "Investigación 
Científica sobre Cannabis", pero no hay quórum para votar. 

De todas maneras, dado que no pudimos concurrir a las sesiones anteriores, 
queremos dejar constancia de nuestra opinión negativa con relación a dicha iniciativa, sin 
perjuicio de que, en caso de que se lleve al plenario, fundamentaremos nuestra posición 
con mayor profundidad. 

SEÑOR BATTISTONI (Julio).- Este es un proyecto que se ha venido trabajando a 
partir de un seminario, en el que están involucrados investigadores en bioquímica, 
química, medicina, bioquímica del cerebro. Es una oportunidad que tenemos de promover 
este tipo de investigaciones, por lo cual, con la convicción de que este es el valor de este 
proyecto de ley, en la sesión de mañana pediremos que se trate como urgente. 

SEÑOR PRESIDENTE.- No habiendo más asuntos, se levanta la reunión. 
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